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 Réunion de bureau du vendredi 8 novembre 2024 

Club Cyclotouriste les Bleuets. 

 

Présents : 

 

M Dominique REGNAULT Président 

M Jean Pierre MENUGE Vice président et responsable bonneterie 

Mme Francine DUGROSPREZ Secrétaire 

Mme Nelly RECOLET Secrétaire adjointe 

M Pierre RECOLET Trésorier 

Mme Catherine REGNAULT Trésorière adjointe et gestion informatique 

M Gérard BATTUT Responsable des parcours 

M Xavier BERENGER 

 

M Jean Luc BOCQUET est absent et excusé. 

 

 

QUESTIONS A L’ORDRE DU JOUR  Début 19h 

 

 

APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA REUNION  DU 30 AOUT                                                                                                                                                                          

2024  

 

Le compte rendu est approuvé, à l’unanimité. 

 

POINT SUR LES EVENEMENTS PASSES 

 

- Les forums auxquels nous avons participé :  

Celui de MARGNY LES COMPIEGNE, le samedi 31 août, au cours duquel 

nous avons établi 5 fiches de personnes intéressées. 2 sont venues faire un 

essai, un seul à pris une licence (Adrien de MARGNY LES COMPIEGNE). 

Celui de COMPIEGNE, le samedi 14 septembre, au cours duquel nous avons 

établi 15 fiches, 3 sont venues faire un essai et ont pris une licence depuis. 

Catherine de COMPIEGNE et un couple de JAUX (Manuel et Edith). 

 

- La fête à JAUX : le samedi 7 septembre. 

Comme tous les  ans, nous avons participé à cet après-midi au cours duquel 

nous avons représenté notre association. La météo fut moyenne, public au 

rendez-vous mais pas de “touche”. 

 

- La AAA: le dimanche 29 septembre. 

Nous étions 11 pour cette sortie plus Cornélis, président du CODEP.  
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- Bilan de la CPA (Convention Pré Accueil) : 

9 personnes sont venues faire des essais, sur les 10 sorties prévues, dans le 

cadre de cette convention. 3 ont pris une licence Alain de FRESNOY LA 

RIVIERE, Karine de JAUX et Guilaine de VERBERIE. 

Nous devrions toucher 100 euros de subvention de la FFCT Adrien ayant été 

ajouté comme nouveau licencié par ce biais. 

 

- L’atelier vélo : le samedi 26 octobre. 

Il a été tenu sous le préau de la maison des associations à LE MEUX, de 14h à 

17h. 

Nous étions 8 licenciés  à participer à cet atelier au cours duquel Jean Pierre 

nous a expliqué, aidé et montré comment faire divers “travaux” sur nos vélos 

(entretien régulier, réparations diverses, réglages...). 

Le départ de la randonnée du jour ayant eu lieu, exceptionnellement, de cet 

endroit, nous avons donc eu la visite des 6 roulants du jour ainsi que de 2 

autres licenciés. 

Nous avons eu également la visite d’une adjointe à la mairie de LE MEUX, qui 

est venue prendre quelques photos qui paraitront dans le journal communal de 

décembre. 

Ce premier atelier ayant eu lieu durant les vacances scolaires et un certain 

nombre de personnes intéréssées n’ayant pu y participer, nous avons décidé de 

reconduire cette opération le samedi 16 novembre, au même endroit et avec le 

même créneau horaire. 

 

EVENEMENTS A VENIR 

 

- Randonnée du lundi 11 novembre : 

Comme tous les ans, nous nous rendrons à la clairière de l’Armistice à 

COMPIEGNE. Le départ est prévu de JAUX, à 9 heures. 

 

- L’AG du CODEP : le dimanche 24 novembre. 

Celle-ci a lieu à CHOISY AU BAC, Dominique et Catherine ont prévu de s’y 

rendre.  

Un message va être envoyé à tous les licenciés afin que d’autres puissent s’y 

rendre s’ils sont intéréssés. 

 

- Notre Assemblée Générale : le dimanche 8 décembre. 

Dominique se charge d’envoyer les invitations aux maires des 3 communes, à 

l’OSARC, au Crédit Agricole, à Mr J. DESESSART, Mme S. DE 

FIGUEIREDO et Mr C. VAN RIJSWIJK. 

Il se charge également de la rédaction du rapport moral et du rapport d’activité, 

de les envoyer, aux licenciés, avec la convocation, le pouvoir et les documents 

pour les renouvellements de licence. 

Pierre nous fait une présentation du bilan financier 2024 et du prévisionnel 
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2025. Nous discutons des éventuels points à modifier. Ceux ci seront 

également envoyés, par Dominique, aux licenciés, après modifications et que 

notre contrôleur aux comptes, Thierry SAUVEAUX, les ai visés. 

 

Nous discutons des différents points à aborder lors de cette AG : 

- Nous souhaitons soumettre, à avis du public présent, l’idée de démarrer les 

sorties du samedi après-midi de JAUX à 14h et non plus d’ARMANCOURT. 

En effet, nous n’avons plus qu’un licencié qui demeure à ARMANCOURT par 

contre, un grand nombre habite JAUX et beaucoup viennent de COMPIEGNE 

ce qui, pour ces derniers, leur ferait moins loin.  

- Il nous semble aussi, encore nécessaire, de faire un point sur la sécurité, lors 

de nos sorties, nos comportements vis à vis des automobilistes surtout quand 

nous sommes nombreux. Egalement sur l’équipement de notre vélo, notre 

visibilité surtout maintenant que nous partons sur l’hiver et les jours qui 

raccourcissent.  Egalement les documents à avoir sur soi, liste papier des 

personnes à contacter en cas de problème, ordonnances,... Gérard et Jean Pierre 

se chargent de cela. 

- Dominique souhaite expliquer quel est le principe des brevets vélo (BCF et 

BCN) qui permettent de rapporter des points au club auprès de la fédération. 

 

Lors de l’AG, au niveau du bureau, nous avons également 3 sortants qui sont, 

cette année, Catherine, Pierre et Xavier. Les 2 derniers ne se représentent pas, il 

nous faut donc 2 nouvelles recrues. Dominique en fera mention dans la 

convocation de l’AG envoyée aux licenciés. 

 

A l’entrée de la salle, Jean Pierre se chargera de faire signer la feuille 

d’émargement. Il récupérera également les commandes de vêtements et les 

règlements de ceux-ci. Il nous enverra, d’ici là, le tableau avec les nouveaux 

tarifs. Ce jour étant la date butoir pour les commandes. Il apportera un 

“échantillon” des vêtements afin que certains puissent faire des essayages car 

généralement ils taillent petit. 

 

Catherine, en concertation avec Nelly, nous fera une présentation du voyage 

prévu, à la Pentecôte 2025, à ARRAS (détail plus bas). 

 

A la fin de l’AG, vers 11h15, Dominique et Pierre recueilleront les documents 

pour les renouvellements de licence. Catherine récupérera les chèques pour le 

paiement du restaurant ainsi que l’acompte de 30 euros pour le séjour à 

ARRAS. 

 

Nous prévoyons de nous retrouver à 8h30, ce jour là, pour la préparation de la 

salle et un accueil café à 8h45 pour un début d’A G à 9 h. Avec le café ou thé, 

il est prévu, mini viennoiseries, chouquettes. 

En fin de matinée, nous proposerons aux présents et à nos invités élus, un pot 
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de clôture, kir, jus de pomme accompagnés d’amuse bouche confectionnés par 

Nelly, Catherine et Francine.  

 

Pour ceux qui le veulent, nous nous rendrons ensuite au restaurant “Le beau 

rivage” à LONGUEIL ANNEL où nous sommes attendus pour 13h. 

 

- Rando “Les malins de JAUX” 2025 : le dimanche 22 juin. 

Dominique a fait la réservation de la salle auprès de la commune de JAUX. 
 

- Séjour Pentecôte 2025, ARRAS : du samedi 7 au lundi 9 juin.  

Nelly nous propose 4 visites, à ARRAS, que nous pourrions effectuer lors de 

ce séjour, avec les tarifs. Nous retenons, le Beffroi, au tarif de 1.50 euro, en 

visite libre ainsi que la visite guidée de la ville au tarif de 11.50 euros. 

Notre hébergement sera à BAPAUME et nous serons à environ 24km 

d’ARRAS. 

Une présentation du séjour vous sera faite, lors de notre Assemblée générale, 

par Catherine. 
 

QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 

 

- Nous établissons le calendrier 2025 de nos réunions de Comité Directeur, nos 

évènements et manifestations extérieures. Vous le retrouverez dans le compte 

rendu de l’Assemblée Générale. 

 

- Catherine nous fait la présentation de 2 flyers pour “la Rando des Malins de 

JAUX” et 2 pour “la Bourse aux vélos”. Nous faisons notre choix après avoir 

fait part des modifications à y apporter. 

 

- Prévoir un nouveau flyer de présentation du club si nous votons pour  changer 

le lieu de depart de la sortie du samedi, JAUX au lieu d’ARMANCOURT. 

 

- Randonnées Permanentes du club, il y a eu 13 inscriptions pour cette année. 

Gérard BAYARD ne souhaite plus s’occuper de cette gestion. 

 

Fin de réunion 22h30. 

 

Il est prévu pour la prochaine réunion, du vendredi 17 janvier 2025, que Jean Pierre 

apporte un salé et Francine un sucré. 

 

La Secrétaire du Club         Le Président 

Francine DUGROSPREZ           Dominique REGNAULT 


